



V Vati hält eine Rede über Turnen

Mit Aufnahmen aus dem Sportinstitut Siegfried Dietrich, Berlin, von Boeck.

Mutter bist du fertig? Seid ihr endlich fertig, Kinder? Dann los: Heute wird zum erstenmal anständig geturnt! Gewiß, ich habe mit euch ja schon als Säuglinge „geturnt“, „euch geturnt“, denn da war't ihr noch zu schwach, um allein zu turnen. Immerhin wurdet ihr hingelegt und man hat euch an den Aermchen rückwärtsgebogen. Oder ihr wurdet an den Beinen festgehalten und mußtet eine Stange ergreifen. Nun haben wir es ja leider jahrelang vernachlässigt — aber

daran waren wirklich nur die Verhältnisse schuld: meine Versetzung, die Unruhe, die Ungewißheit. Heute wird wieder einmal richtig geturnt, eine Viertelstunde, wir alle vier. Und so wird's jetzt täglich sein nach dem Aufstehen. Eigentlich sollte man das mit den Kindern schon anfangen, wenn sie vier Jahre sind. Nun, ihr seid erst acht und neun, da ist's noch nicht zu spät! Zuerst stelle ich diese drei Stühle hintereinander. Du Kätschen, und du Fritz, ihr kriecht unten durch und immer wieder